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Sina-Marie Suter 

 

Profession 

Agente d’entretien de bateaux CFC 

Date de naissance 

27.07.2001 

Entreprise formatrice 

Yachtwerft Portier AG, Meilen 

Employeur 

Kibag Marina, Bäch 

 

Pourquoi j'ai choisi mon métier. 

Le métier d’agente d’entretien de bateaux est très varié et il y a toujours de nouveaux 

défis à relever. J'aime aussi la travail manuel puis en voir le résultat le soir et, soyons 

honnêtes, qui n'a pas envie de travailler au bord d'un lac ou sur un lac ? 

 

Ce qui me passionne dans mon métier. 

Ce qui me passionne, c'est la polyvalence. Mon métier nécessite diverses 

compétences et je trouve cela intéressant. Je trouve vraiment formidable d'avoir pu 

faire de mon hobby mon métier. 

 

Mon activité / ma tâche préférée. 

Mon activité préférée est l'entretien des moteurs et des transmissions. J'aime 

beaucoup résoudre des problèmes difficiles, redonner le sourire au client et c'est 

pourquoi je travaille maintenant à plein temps comme mécanicienne chez Kibag. 

Mais j'aime aussi les travaux de ponçage et de polissage et tout ce qui se situe entre 

les deux. 
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Le projet le plus cool que j'ai pu réaliser pendant mon apprentissage. 

C'est une question difficile. L'un des plus beaux et des plus instructifs projets de mon 

apprentissage a été de pouvoir adapter des marqueteries (une technique de 

décoration) sur un vieux pont en bois et de trouver un acheteur ravi pour le bateau. 

 

Ma motivation pour participer aux SwissSkills. 

Je veux me dépasser et sortir de ma zone de confort. Je me réjouis également 

d'acquérir de nouvelles expériences et de m'amuser avec un groupe sympa. 

 

Mes hobbies 

Le VTT découvert à l'époque du Corona, sinon, je suis fascinée par les sports 

nautiques, notamment la plongée, la natation et le wakeboard. En hiver, j'aime faire 

du snowboard. 

 

Ma devise 

Ma devise pour l'avenir est de ne pas trop réfléchir, mais d'oser. Et si j’ai pris une 

mauvaise décision, je veux en sortir grandie. 


